



EQUIPO DE EBRARD EXIGE 'PISO PAREJO'

## RECHAZA 'VIEJAS PRÁCTICAS DE LA MAFIA EN EL PODER' EN MORENA.

PÁG.  
46

MITIN. El canciller Marcelo Ebrard, en un evento en Ecatepec, el sábado pasado.

"NO A LAS VIEJAS PRÁCTICAS"

# Pide equipo de Ebrard piso parejo rumbo a 2024

Malu Mícher encabeza al grupo de morenistas que apoya al canciller y sus aspiraciones

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

Un grupo de morenistas denominado Progresistas por la unidad y piso parejo, liderado por la senadora Martha Lucía Mícher y que apoya a Marcelo Ebrard rumbo a 2024, rechazó "las viejas prácticas de la

mafia en el poder" y planteó a la dirigencia de Morena, encabezada Mario Delgado, "piso parejo" y tomar como base del método para la elección del candidato el acuerdo de 2011 entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y el actual canciller.

Para ello, la legisladora guajuatense planteó, en conferencia de prensa, la necesidad de realizar encuestas abiertas, independientes, transparentes, verificables y accesibles para toda la ciudadanía, tal y como sucedió en 2011.

"Consideramos que este proceso debe ser acordado y definido en este mismo año. Al igual que en aquella ocasión, cada aspirante deberá proponer una casa encuestadora y ahí mismo se decida de mutuo acuerdo la empresa independiente que supervise los trabajos".

"Y que las preguntas sean acordadas por consenso entre quienes aspiren a participar en el proceso interno, tomando como modelo aquellas que acordaron nuestro Presidente y el actual canciller", refirió.

La legisladora morenista solicitó a la dirigencia que encabeza Mario Delgado tomar las medidas necesarias para evitar la promoción de aspiraciones personales y establecer mecanismos y límites precisos que construyan bases equitativas para la realización de actividades con los militantes y simpatizantes el partido guinda.

Además, urgió a convocar a una reunión con representantes de los interesados en participar en este proceso interno de Morena, para acordar mecanismos ordenados, equitativos y justos que pongan "la muestra a los demás fuerzas políticas de la calidad democrática de nuestro proceder".

"En esta transformación no hay tapadas ni tapados, será el pueblo informado el que determine el devenir de nuestra nación. Hacemos este pronunciamiento con el objetivo de llamar a la unidad y evitar lo que el Presidente padeció, y contra lo que luchó toda su vida: las viejas prácticas de la mafia en el poder", expresó.

Y añadió: "Todas y todos hemos caminado con el presidente Andrés Manuel (López Obrador), hemos caminado con el licenciado Marcelo Ebrard y los dos ante la adversidad se han crecido, pero no han llegado fácil a donde están, y eso es lo que nos inspira, y los obstáculos no pueden estar al interior de nuestro movimiento, nunca, y por eso estamos haciendo este posicionamiento".